
会  議  名 令和３年度 第２回３Ｒ推進行動会議 

開 催 日 

令和４年２月 ８日（火） 会議開催通知及び資料送付 

令和４年３月 ２日（水） 委員からの調査票集約 

令和４年４月 12 日（火） 結果通知 

開 催 場 所      書面会議により開催 

事 務 局      環境リサイクル支援部 みなとリサイクル清掃事務所 

会 議 次 第      

［検討事項］ 

１ ３Ｒパネル展の開催について（案）【資料１】 

２ 海洋プラスチック問題啓発イベントの実施について（案）【資料２】 

３ 令和４年度３Ｒ推進事業の予定について（案）【資料３】 

［報告事項］ 

１ 港区災害廃棄物処理基本方針について【資料４】※調査票での回答を依頼

２ 令和３年度事業実施報告について 

３ みなと区民まつりの中止について 

送 付 資 料 

資料１ ３Ｒパネル展の開催について（案） 

資料２ 海洋プラスチック問題啓発イベントの実施について（案） 

資料３ 令和４年度３Ｒ推進事業の予定について（案） 

資料４ 港区災害廃棄物処理基本方針（素案） 

資料５ リユース♡♡ブリッジ（夏季）の開催報告について 

資料６ リユース♡♡ブリッジ（冬季）の開催報告について 

資料７ 段ボールコンポスト出前講座の実施報告について 

資料８ 全国連携マルシェ in 芝浦参加報告について 

別 紙 ３Ｒ推進事業 意向確認書 

 会議の結果及び主要な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［検討事項］ 

１ ３Ｒパネル展の開催について（案）【資料１】 

・３Rパネル展は大賛成です。使い捨てプラスチック削減を推進していきたい。

また、海洋プラスチック問題についても多いに推進していただきたいと思いま

す。最近は一般の人々も気づいているようなので。 

・パネル展の終了後に時期をみて、他の５時以降も開館されている施設等（リ

ーブラ、スポーツセンター等）若い世代の方の利用のあるところ等で清掃事務

所のパネルだけでもいかがでしょうか。 

・アナログな方法に加えて、映像等デジタルな展示もあるとよい。 

・本庁舎ロビーであれば、見学目的外の方にも見ていただけるチャンスがあり、

出展事業者も多様で楽しめそう。 

・４月～施行されるプラスチック資源循環促進法に関連した市民啓発視点をも

【会議録（書面会議）】 



 

 

 

 

 

 

 

 

りこめるとよいと思います。 

・３Ｒパネル展を見てきました。海洋プラスチックについて考えてみよう、ま

た海とごみのシール投票にも参加し、わかりやすいパネルだと思いました。 

 

２ 海洋プラスチック問題啓発イベントの実施について（案）【資料２】 

・人数制限しての開催が惜しいが、ワークショップはとてもいい企画（体験型）。

 

３ 令和４年度３Ｒ推進事業の予定について（案）【資料３】 

・スケジュールは OK です。 

・段ボールコンポストは、コロナ期なのでパネルでもよいと思う。（親子が集

う場所等）参加者も少ないことも？ 

・エコライフ・フェアが中止になったら、３R単独でできるものを考えて行い

たい。 

・親子向けエコ教室の時に、未利用食品の回収をしてもいかがでしょうか。 

・コロナ禍での食品ロスの問題も取り上げてほしい。 

・コロナ感染状況による区民まつり、エコライフ・フェアといったリアルイベ

ント中止時の代替案を考えたいですね。 

・リユース♡♡ブリッジについて、６月開催を見学させてもらい、区民の方々の

交換会終了後もたくさん残っていたので、ＤＶ被害でシェルターに避難してい

る子どもたちに数点譲ってもらえないだろうか。終了後に母子（またはＧＥＭ

関係者）に来てもらい選んでもらう。（ＧＥＭ：ＮＰＯ法人男女平等参画推進

みなと） 

・子ども中心のフリーマーケット開催について 

 ３月５日（土）の 21 年度「みなとパーク芝浦フェスティバル」が中止にな

ってしまいましたが、芝浦地区は子どものいる家庭の多い地域なので、是非、

親子で参加できる企画をお願いしたい。会場は公園かペデステュリアンブリッ

ジを。 

 以前にも提案したと思うが、区政 50 周年の企画で日の出桟橋で行った子供

中心のフリーマーケットがとても好評だった。子どもたちに「もったいない」

精神を引き継いでもらいたい。 

 

［報告事項］ 

１ 港区災害廃棄物処理基本方針について【資料４】 

※調査票での回答を依頼 

２ 令和３年度事業実施報告について【資料５～８】 

・アンケートを読むと、大変喜んでいる人が多い。本年度も実施していただき

たいと思います。特に「フードドライブ」はもう少し多く集まるとよいと思い

ます。 



 

・今後も３Rについての地道な普及・啓発活動を続けてほしい。 

・エコプラザのＨＰを見ている方が多いことから、今後も連携した発信が重要。

参加者の 25％強が３Ｒを知らないこの世代にいかに伝え、行動に移すかがポ

イントになると思う。（資料５・６） 

・リユース♡♡ブリッジの満足度がとても高いですね。 

 感想に、「物を捨てずにすんでうれしかった/よかった/自分の思い出のある

品を別の人が第一希望で手に取ってくださり、とてもうれしかった。大切に洋

服を扱い、次の方へバトンを渡していきたいと思った。」との言葉が印象に残

りました。 

 

その他 

・最近、３Rについて大分浸透してきたのかと思われます。うれしいことです。

・コロナ禍で制限が多い中、活動は必要と思います。地域での活動を充実させ

るチャンスととらえ、３Ｒを実践する人を増していきましょう。 

・サーキュラー・エコノミーのコンセプトのイベントなどの企画（アップサイ

クル品展示など）を新企画として今後も。 

 

 

 

 

【事務局より】 

・３Ｒパネル展、海洋プラスチック問題啓発イベントの開催報告書をお送りいたしま

す。 

・令和４年度エコライフ・フェアは、５月 21 日（土）に有栖川宮記念公園にて開催予

定です。 

・令和４年度第 1 回３R 推進行動会議につきましては、別途日程調整をさせていた

だきます。 

・いただきましたご意見につきまして、令和 4 年度の事業に反映できるか、引き続き

検討を進めてまいります。 

 


